

壮年大会 マドワーズ 初の栄冠



曾我体育協会会長から優勝杯を受ける  
マドワーズの選手たち

第二回壮年野球大会が八月二十一日横越小。横越中グランードで開催され、マドワーズが前年の覇者ロートルズを敗り初優勝をしました。

壮年野球大会は、四十歳以上が資格要件、参

は、四十年以上

の覇者ロートルズを敗り初優勝をしました。

## 雨で順延、棄権続出 二本木ク二度目の優勝

球会 村民野球 大

雨で二週伸びた昭和五十八年度村民野球大会は、八月七日ようやく決勝戦が行われ、二本木クラブが二度目の優勝を飾り、大会の幕を閉じました。

今年の大会は、三十四チームが出場、七月十七日からは翌週の二十四日も雨、三十一日によく試合ができるようになりました。しかし、二週続いた雨でどこのチームも選手集めにひと苦労、棄権チームが続出、最終的には九チ

ムが棄権、なかでも早起き野球大会で優勝した横越農協は県農協野球大会の日程と重なり打倒農協をめざしているチ

ームをがかりさせました。決勝戦は、ウルフ(沢海)と二本木クの強豪同志の対戦、接戦の末、二対一で二本木クが二年ぶり二度目の優勝をしました。

最優秀選手に大島孝信、優秀選手に藤崎正義(いずれも二本木ク)、敢闘選手に田中実(ウルフ)の三選手が選ばれました。

川の水が出ようとも、毎朝夜明けと同時に釣りに出掛け、まるでお坊さんの「行」みたいと話す斎藤さん三年前、隠居の身となり暇つぶしにはじめたのが釣り。島原倉四郎さんからヒッカケの仕掛けをつくってもらい、荒堀(小阿賀野川へのはき出し口)で、人の釣れない大きな魚をヒッカケてから釣りが病み付きとなり、以後、冬期間を除いて、夜明けと共に釣りに出掛け、朝飯を食べてまた釣り場にいく。これが斎藤さんの日課となっています。

たまに、朝寝ていると奥さんが具合でも悪くなかったのかと心配するそうです。「釣り上げるあの反動が何ともいえなくてね……」一去年の七夕の日、床上げの下

りあげていたが食べられない魚と思つて島に投げて帰つてはじめて買って夜明け前に懐中電灯をつけて出掛けた。すでに先着はいた。四匹ほど釣り手に出来た島で、私はそこを巖流島と名付けた。インセをはじめ買つて夜明け前に懐中電灯をつけて出掛けた。すると、たちまち喰いつき、一尺位のが二匹同時に釣れた。別の竿にもかかつっている。竿をあげる暇がないほどで、ほんとうに忙しかった。

たまたま、朝寝ていると奥さんが具合でも悪くなかったのかと心配するそうです。「釣り上げるあの反動が何ともいえなくてね……」一去年の七夕の日、床上げの下りあげていたが食べられない魚と思つて島に投げて帰つてはじめて買って夜明け前に懐中電灯をつけて出掛けた。すると、たちまち喰いつき、一尺位のが二匹同時に釣れた。別の竿にもかかつっている。竿をあげる暇がないほどで、ほんとうに忙しかった。

たまたま、朝寝ていると奥さんが具合でも悪くなかったのかと心配するそうです。「釣り上げるあの反動が何ともいえなくてね……」一去年の七夕の日、床上げの下りあげていたが食べられない魚と思つて島に投げて帰つてはじめて買って夜明け前に懐中電灯をつけて出掛けた。すると、たちまち喰いつき、一尺位のが二匹同時に釣れた。別の竿にもかかつっている。竿をあげる暇がないほどで、ほんとうに忙しかった。

たまたま、朝寝ていると奥

人はまだ若いつもりでいるため、この「意識と現実」

のギャップが事故を招きやすくなっています。

そこで、お年寄りの事故防

止に焦点を合わせ、交通の面

にあるお年寄りの心理と行

動特性について考えてみまし

た。

(◎お年寄りは、交通ルールを

はじめとする「交通環境」

の変化についていけないこ

とがあります。

(◎お年寄りは、交通ルールを